

**"Reforma" en el PRI**

Alito habla con Taddei y se registra para repetir cargo

Alito se encamina a la reelección en el PRI

Formaliza registro.

La dupla de Lorena Piñón y Cuauhtémoc Betanzos, única en anotarse para disputar la dirigencia

CARLOS VEGA Y JANNET LÓPEZ
PONCE/CUIDAD DE MÉXICO

Alejandro Moreno avanzó en su intento de reelegirse como líder nacional del PRI por cuatro años, pues solo una más fórmula se anotó a la contienda para disputarle la dirigencia del partido.

La Comisión Nacional de Procesos Internos validó la aspiración de Moreno y su compañera, Carolina Viggiano, para la dirigencia y la secretaria general.

El organismo también recibió la documentación de la fórmula integrada por la diputada federal Lorena Piñón y Cuauhtémoc Betanzos; la legisladora es la actual secretaria de Gestión Social del CEN priista.

En la ceremonia para entregar sus documentos, Moreno advirtió que la militancia dará su "mercedo" a los traidores del PRI.

El dirigente con licencia admitió que el tricolor atraviesa una crisis al igual que otros partidos y advirtió que ante las diferencias con ex líderes nacionales no tolerará que se lastime al priismo.

"Este partido jamás volverá a ser tapadera de nadie, no tolera-

remos que se lastime al partido por lo que hicieron otros o lo que dejaron de hacer. Las responsabilidades son individuales y hay que decirlo claro: al PRI lo que es del PRI y los traidores que les dé su merecido la militancia".

Moreno aseguró que en los próximos meses se pondrá en marcha la reforma "más profunda" del tricolor, que incluirá diversos foros y análisis para determinar el rumbo que se tomará.

"Debemos ser perseverantes en impulsar la reforma más profunda de nuestro partido; eso haremos en todo el país, que se discuta en todos los rincones. Los próximos meses serán para la discusión, la reflexión y el análisis, y juntos vamos a construir el mejor PRI de todos los tiempos".

También descartó buscar la expulsión de sus adversarios, pero adelantó que hay sanciones claras para los que atentan contra la unidad partidista.

"Aquí no se expulsa a nadie, hay órganos integrados por mujeres y hombres comprometidos, y están claras y acreditadas las sanciones cuando atentas contra la unidad del partido; eso lo decidirá la instancia correspondiente", añadió el ex gobernador.

En tanto, Piñón declaró en un breve discurso que en el PRI no hay espacios para "vacas sagradas o iluminados por encima de

la militancia".

Alito también se reunió con la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, previo a que la Dirección Ejecutiva de Prerrogativas y Partidos inicie la revisión de las reformas a los estatutos de su partido y determine su legalidad.

El representante del PRI ante el Consejo General, Emilio Suárez, detalló que el motivo de la visita fue para notificar que el viernes pasado, al filo de que venciera el plazo, se entregaron los documentos de los estatutos, "como un tema de cortesía".

Aunque señaló que el INE tiene 30 días para valorar la constitucionalidad de las reformas, Suárez aseguró que para el PRI ya entraron en vigor.

De las ocho impugnaciones que presentaron ante la Sala Superior del Tribunal los críticos de *Alito*, el magistrado Reyes Rodríguez Mondragón propuso que cinco se remitieran al PRI para que ese partido ofreciera soluciones, mientras que las restantes tres las remitió al INE para que se revise la validez de los cambios a los documentos básicos. —

Promete la reforma "más profunda" y advierte que no serán "tapaderas" de nadie



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

PP-10

23/07/2024

LEGISLATIVO



La Comisión Nacional del Procesos Internos validó la fórmula Moreno y Viggiano. CUARTOSCURO